

Sitzung 10

Feedback der Studierenden

- Die Studierenden bewerten die „Modelling-Sitzung“ als sehr positiv. Sie hätten sich gefühlt wie in einer spannenden „Talkshow“ mit viel Input. Besonders gut hätte ihnen gefallen, dass die TeilnehmerInnen spontan gewesen wären und, dass viele unterschiedliche Perspektiven zu einem Thema dargestellt wurden. Manche Studierenden kritisieren, dass das „Modelling“ für sie teilweise einen „Vortragscharakter“ hatte, durch den sie sich irgendwann nicht mehr richtig konzentrieren konnten. Andere Studierende betonen, dass sie dies nicht so empfanden, da die Inhalte ständig von verschiedenen Personen kamen.
- Einige Studierende meldeten zurück, dass es ohne Vorwissen manchmal schwierig gewesen sei, die Expertenbeiträge zu verstehen (Anmerkung der Dozierenden: In der Donnerstagsgruppe wurde dazu die sogenannte „Stopp“-Karte eingeführt, durch die die Studierenden bei Verständnisschwierigkeiten die Diskussion unterbrechen und Fragen stellen konnten).